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J'essaie de me rendre à la mairie à pied...
Je voudrais dire aux nombreuses personnes qui s'arrêtent en voiture pour
me proposer gentiment de m'emmener, que je les remercie, elles sont très
sympas... Mais je veux marcher ! Ce n'est pas parce que ma voiture est en
panne...

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 1 / 1

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

